

Creo que el cielo no escuchaba, no  
Cuando gritabas mi nombre, con razón  
Mi mano derecha odia con rencor  
A la izquierda pues cualquiera comete un error

Déjame ser yo el que hable, por favor  
Como quiera tu te robas la atención  
Trata de ya no creer en cosas que no tienen valor  
Recomiendo olvidarlo, se siente mejor

A nadie le interesa tu drama ciento setenta  
Sécate los ojos, ya no tengo cosas de amor que decir  
Fíjate no estoy dispuesto a desperdiciar este momento  
Llórame mas y compondré una canción de amor

Desgraciadamente somos tan explícitos  
Reclamamos los defectos de nosotros mismos  
Reflejamos todo aquello que nos causo dolor  
Es por eso que detengo por ti mi afición

Ignorantemente somos tan artísticos  
Que mentimos inclusive cuando dormimos  
¿De dónde sacaremos tanta imaginación?  
Es por eso que detengo esta seducción

Esta es la única manera de tomarte a la ligera  
Se que no es la forma y cicatrices vas a tener que borrar  
Mientras yo estaré trabando, calma estoy documentando  
Todo va bien, viento en popa la canción de amor

Para ya, seca tus lágrimas, no se que decir  
Se que pude haber sido gentil, un poco sutil  
Calla ya, nada sentirás, no digas mas  
No te quiero lastimar, no

Para ya, seca tus lágrimas, no se que decir  
Se que pude haber sido gentil, un poco sutil  
Calla ya, nada sentirás, no digas mas  
No te quiero lastimar, no digas mas  
No digas mas, no no, no digas mas  
No digas mas, no te quiero lastimar, no digas mas